

Está previsto que los trabajos concluyan en la primera quincena de julio

Comienza el asfaltado de una decena de calles en La Raya del Palancar

Vva. de la Cañada, 28 de jun.2016.- El [Ayuntamiento](#) ha iniciado los trabajos de asfaltado en la urbanización La Raya del Palancar. Las calles incluidas en esta actuación son Alcandara, Pihuelas, Timoneras, Halcón, Alcotán, Travesía de Niesgo, Nebli, Alfaneque, Cazadero y Anadero. En total, se van a asfaltar 15.500 metros cuadrados de calle que se suman a los 6.500 metros cuadrados ya asfaltados en el centro urbano el pasado mes de mayo, concretamente en las calles Zurbarán, Picasso y Sorolla así como en diversas calas en la calle Real.

“Todas estas actuaciones se enmarcan en la campaña de asfaltado diseñada para este año y a la que hemos destinado una inversión de más de 180.000 euros”, señaló el alcalde, Luis Partida, durante su visita a las obras.

Además está previsto que, el próximo mes de julio y también en el marco de dicha campaña, se asfalte el aparcamiento ubicado en la avenida de la Universidad junto al Colegio Internacional Kolbe. Su superficie es de 2.000 metros cuadrados.